

飯野川出張所だより

北上川・旧北上川の河川管理を担当しています

Vol.16
令和7年 1月 23日 発行

三輪田地区築堤工事現場見学会が開催されました

12月9日（月）、若生工業株式会社主催による三輪田地区築堤工事現場見学会が開催されました。この見学会は、参加者に作業効率・生産性の向上となり、休暇確保・残業削減に繋がっているICT技術やデジタルツールに理解・興味を持ってもらい、将来同じフィールドでの活躍を期待することを目的として実施されました。

参加した皆さんは、石巻工業高等学校（土木システム科2学年）40名及び東北地方整備局若手職員8名の総勢48名です。見学会は、①3次元データの紹介、②3次元データを活用した（ICT建設機械・デジタルツール・測量器械（杭ナビ）・AR）の紹介、③車両運行管理シミュレーションの紹介、④ドローンによる集合写真撮影、の順に行われ、皆さん興味深げな面持ちで、真剣に受講していました。



▲3次元データ紹介の様子



▲ICT建設機器稼働状況の確認



最新の技術を見ることができました



すごい迫力です！



▲AR（拡張現実）実体験の様子



うまく測量できたかな？



真剣な表情です



▲最後にみんなで記念撮影です！

排水樋管に溜まった土砂や塵芥を撤去しました

1月13日(水)、宮下排水樋管において堤外水路に溜まった土砂や、出水により転落防護柵に流れ着いた塵芥を撤去しました。この撤去作業により、排水路内の水の流れがスムーズになり、詰まりによる機能不全を防ぐことができます。



【場外水路に溜まった土砂を撤去】
 ◀撤去前 ▶撤去後▶



きれいになったね!



【転落防護柵に流れ着いた塵芥を撤去】
 ◀撤去前 ▶撤去後▶



北上川下流域周辺に渡り鳥がやってきました!

今年も大陸からの渡り鳥が北上川下流域周辺にやってきました。12月中旬、北上川下流域周辺の広大な田んぼには、数多くの白鳥が飛来し、落ち穂や二番穂(稲刈り後にのびてきたもの)などを必死に食べていました。お腹いっぱいになり、暖かな日光を浴びながらお昼寝をしている白鳥もいます。



また、川辺には、白鳥と一緒にカモ等の群れが羽を休めていました。

渡り鳥たちを観察できるのは3月頃迄です。よく晴れた冬の日、渡り鳥たちに会いに北上川沿いをドライブしてみたいいかがでしょうか。



この川は北上川沿いを流れる皿貝川です。ここで多くの鳥たちが一休みしています。



飯野川出張所では「飯野川出張所だより」に掲載してほしい情報・写真の提供を募集しています!

『地元のお祭りを紹介してほしい』

『撮影した写真を載せてほしい』 など

提供お待ちしております!

《お問い合わせ》

国土交通省 北上川下流河川事務所

飯野川出張所

〒986-0102 石巻市成田字根岸山畑5-7

TEL0225(62)3102 FAX 0225(62)3183

<https://www.thr.mlit.go.jp/karyuu/>

★川や堤防の異常・変状などを発見されましたら、お手数ですがご連絡ください。



facebook



twitter



YouTube



★北上川下流河川事務所の公式SNSも是非ご覧ください! ↑